
 

栃木放送平成 22 年度第 6 回 10 月期定例番組審議会議事録 

 

1 開催の日時 平成 22 年 10 月 5 日（火）午前 11 時 

2 開催の場所 栃木放送本社会議室 

3 委員の出席 委員総数 9 名  

 出席委員 6 名 

 欠席委員 3 名 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 

副委員長          原 沢 佳 子 

委  員          鈴 木 正 好 

委  員          太 田 照 男 

委  員          宇賀神いづみ 

委  員          佐 藤 正 典 

局側出席者氏名     代表取締役社長       栗 山 正 道 

            常務取締役         山 口 純 一 

報道制作本部長       竹 澤 一 夫 

報道制作局長        高 瀬 一 也 

報道制作部員        小 暮  智 

4 議  題 

（１）「秋の番組改編」について 

（２）プロスポーツ応援番組「Best ブレックス」 

 

5 議事内容 

 （１）「秋の番組改編」について 

    議題説明：高瀬報道制作局長 

          当社では、4 月に大幅改編を行った。現在はその定着時 

         期と考えているので、秋の改編については、夜のナイタ 

         ー後の部分にとどめる旨を説明した。 

    各委員からは、 

     ○まだ新しい番組を、聴いていないが、 

      「ラジオ de フォローミー」というのは、果たしてどんな番組に 

      なるのか興味深い。ぜひ聴いてみたい。 

          等の意見がだされた。 

       当社としては、新番組を聴いていただき、折々のご意見を 

      お願いした。 

 



 （２）プロスポーツ応援番組「Best ブレックス」 

    試聴番組：平成 22年 9月 15日（水）17：05～17：15放送分                        

     議題説明：小暮報道制作部員 

           当社では、県内 4つのプロスポーツチームを応援する 

          ため、2008年 4月より、毎週月曜日から金曜日の 5 日間、 

          サッカー・自転車・バスケット・アイスホッケー、そし 

          て、国内外のスポーツニュースを曜日ごとに放送。 

           きょうは、毎週水曜日に放送している“リンク栃木ブ 

          レックス”の「Best ブレックス」を試聴していただく  

          旨を説明し、審議に入った。           

     各委員からは、 

      ○ラジオなので、リスナーに伝わるようなインタビュー。例えば 

      大きな選手を、見上げて聞いている雰囲気が伝わるようなインタ 

      ビューができないか。        

      ○本人のパーソナルな部分をもっと引き出せないか。聞き手の勉 

      強がやや不足と思われる。 

      ○表面的な、通り一遍の話で終わっている。 

      ○プロになる過程の話や、バスケットという激しいスポーツの選 

      手を、スポーツ医学の目でみて、インタビューするのも興味深い。 

      ○以前、新聞でプロスポーツ選手のお気に入りの場所の特集をや 

      ったら、評判が良く、またやって欲しいという声がある。番組で 

      もやったらどうか。 

      ○選手以外に、レフェリーのインタビューなども良いのではない 

      か。      

      ○スポーツは専門用語が多いが、最近の放送では簡単な説明が入 

      るようになり、とても良い。ルールの解説に徹する放送の日があ 

      っても良い。 

      ○ラジオ番組なので、選手の背番号を言ってやるのも良い。 

      ○番組の中で、ホームゲームの日程を紹介して欲しい。 

      ○スケジュールを含めた番組構成が必要だ。 

      ○曜日ごとのスポーツ番組だが、担当はどうやって決めているの 

      か。 

      ○興味のある人間に担当させたいが、必ずしもそうはいかない。 

      ○バスケットがすごい人気だ。特に子供たちに人気がある。 

      ○サッカーとバスケットは、県内の競技人口が多いようだ。漫画 

      の影響もあるかもしれない。 

       などの意見が交わされた。 



       当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り 

      組んでいきたい旨説明した。 

 

（２）その他 

    22 年度第 7 回 11 月期の審議会開催日を、決めて閉会した。 

以上 


